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' As 09h00min, do dia vinte e oito de setembro do ano de dois mir e vinte(28'09'2020)' Reuniram-se no prenário da cámara Municipar de presidente
Medici/Ro, sito à Rua padre Adorfo, no 25g0, para darinício a vigésima sétimasessão ordinária da nona Legisratura, sob a presidência da Excerentíssima
senhora vereadora Maria custodio V.s Novais. A presidente da casa, Mariacustódio Íez a oraçao de abertura dos trabarhos. Em ato contínuo, avereadora/presidente senhora Maria custodio V.s Novais soricitou aoprimeiro-secretário vereador José Antônio de souza para que procedesse achamada dos senhores vereadores. o primeiro-secretário José Antônio deSouza constatou a presença de 0g (oito) Excelentíssimos senhoresvereadores: Amauritio Francisco de Jesus, Antônio Francisco Beserra,Benedito Arves da cruz, Jaderson corares da Rocha, Handerson Brito dossantos' José Antônio de souza, Mário cesar Nunes e Maria custodia v. dasilva Novais' Havendo Quórum regar, a presidente decrarou aberto a 27uSessáo ordinária da câmara Municipar. A presidente Maria custódio v.sNovais justificou a ausência do vice-presidente Gesaet Alves e solicitouao 10 secretário Jose Antônio de souza para que procedesse a reitura daOrdem do Dia Leitura do projeto de Lei no OSB/2O2O,OSg/2OzOde autoria do poder

Executivo' Terminado a reitura rJa Matéria da ordem do Dia, a presidente
Maria custodio veniâncrb da st,va rvovarb concedeu o uso da Tnbuna aoExcelentÍssimo senhor Mário cesar Nunes por oito mmutos,
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cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa, público presente, pessoas

da imprensa, convidados e disse:" que ontem, dia 27, Íoi dada a largada pra

mais um pleito eleitoral, onde terá aqui dos pares, cinco que estão

concorrendo, já tem sete do legislativo aqui, pra àqueles que váo chegar

quatro vaga, porque náo terão candidatos à reeleiçáo para o legislativo e cinco

iráo concorrer. Desejou do fundo do coração pra aqueles que váo concorrer,

sucesso na empreitada e que Deus possa estar abençoando a vida de cada

um dos senhores nos seus projetos dos sonhos e que todos eles sejam

realizados de acordo com a vontade DELE. Uns candidatos a prefeito, outro a

vice, outros a reconduçáo ao cargo de vereador. Falou que no sábado tiveram

uma reuniáo onde citou a questão do executivo, onde citou o nome da senhora

presidente e do vereador Brito, ambos candidatos ao cargo de prefeito e disse

isso que teve oportunidade de conhece-los, vendo suas qualidades e

conhecendo também um pouco dos defeitos, crê que as qualidades da

presidente vai se sobrepor aos defeitos e a mesma coisa quanto ao vereador

Brito. Desejou todo sucesso do mundo, inclusive ao vereador Jadson que está

junto todo sucesso do mundo. Finalizou dizendo que sua vontade seria votar

em um colega que está convivendo, mas como só tem um voto, um vota para

dar só poderá votar em um candidato, que Jesus nos abençoe". A presidente

Maria Custodio V.S Novais, pede ao secretário para que faça a Ieitura dos

projetos que ora tramitam para deliberação do Plenário, em seguida

coloca em discussâo e votação os três pareceres juntos das Comissôes,

bem como ao Projeto n" 058/2020 de autoria do Poder Executivo

Municipal. O Projeto de Lei no 058/2020 sofre sua primeira votaçáo, sendo

aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. 0 vereador José

Antônio de Souza pede interstício de 24 horas aprovados, indo para segunda

votaçáo sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. A

presidente Maria Custodio V.S Novais, coloca em discussão e votação os

parêcerês das Comissoes, bem como do Projeto no 059/2020 de autoría do

Poder Executivo Municipal. O Projeto de Lei no 059/2020 sofre sua primeira

votaçáo, sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores. O

vereador José Antônio de Souza pede interstício de24 horas aprovados, indo para
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segunda votação sendo aprovado por unanimidade de votos dos senhores

vereadores. Estavam presentes na sessão os servidores: Derick, Roberto

Pereira, Marilene S. dos Santos, José Juarez Barbosa dos Santos e

representante da imprensa. Terminou a sessáo quando era 09h40min horas,

náo havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o Presidente

encerrou a presente Sessão. Eu, José Juarez Barbosa dos Santos, Chefe de

Gabinete da presidência. Transcrevi, esta Ata, que é a pura expressáo da

verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais vereadores deste Poder

Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas enumeradas da

presente ata.

PLENÀRIO IICACILDA PENEA DE ÀBREU", 28 dê sêteúbro de 2020.
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